

Wohlfühlaspekt steht im Vordergrund

„TAG DER OFFENEN TÜR“ in der Praxis Dr. Baier in Baden-Baden

Vor drei Jahren feierte Zahnarzt Dr. Matthias Beier die Eröffnung seiner Zahnarztpraxis in Baden-Baden. Vor kurzem luden er und sein Team zu einem „Tag der offenen Tür“ in

die Lichtentaler Straße 9 ein. In der Praxis von Dr. Beier wird alles unternommen, um die Zähne des Patienten zu erhalten. Ein Schwerpunkt ist deshalb die Wurzelbehand-

lung. Jüngst wurde das Spektrum möglicher zahnmedizinischer Therapien um das Gebiet der minimalinvasiven Kieferorthopädie erweitert. Ebenso neu ist eine Behandlung unter Hypnose.

Seit einem Jahr bereichert Doctor med. (rumänische Bezeichnung) Elena Bucur das Praxisteam. Beide Zahnärzte haben den Anspruch, sich auf hohem Niveau der Zahnmedizin zu bewegen. Das Ergebnis müsse perfekt sein. Mit Leidenschaft für den Beruf wenden sie sich ihren großen und kleinen Patienten zu. Dabei steht der Wohlfühlaspekt für den Patienten für die Zahnärzte immer im Vordergrund.

In naher Zukunft wird eine weitere Kollegin das Team ergänzen. (vgk)

◆ www.praxis-dr-beier.de



„Tag der offenen Tür“: Dr. Matthias Beier (links), Zahnärztin Elena Bucur (Zweite von rechts) und ihr Team. Foto: vgk